

Für Betriebsleiter

Sehr geehrte Damen und Herren,

unsere Schule möchte auch im nächsten Jahr wieder das Betriebspraktikum für die Schülerinnen und Schüler des 8. Schuljahres durchführen.

In den vergangenen Jahren ist es uns durch das Entgegenkommen vieler Betriebe immer wieder gelungen, diese bedeutsame Schulveranstaltung zu organisieren. In Gesprächen mit Betriebsleitern hat sich gezeigt, dass unseren Schülerinnen und Schülern durch ein dreiwöchiges Praktikum ein vertiefter Einblick in die Berufs- und Arbeitswelt vermittelt werden konnte. Im Übrigen richten wir uns bei der Organisation des Betriebspraktikums nach den Vorgaben des Ministeriums für Bildung, Rheinland-Pfalz.

Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie - wie in früheren Jahren - Praktikanten/Praktikantinnen unserer Schule aufnehmen.

Im Fall Ihrer Zusage bitten wir Sie, die unterschriebene Einverständniserklärung an uns zurückzusenden oder sie eventuell über den/die Schüler/in an uns zurückzureichen.

Mit freundlichen Grüßen

Doris Stutz
Rektorin

Djurdja Vajler
Berufswahlkoordinatorin